
COMITE DE DIRECTION 
 

REUNION DU MERCREDI 16 NOVEMBRE 2022 à 18 h 45 
 

PV N° 4 
 

Présents :  

Mmes LABETOULLE, LORCERIE, VEDRINES,  

MM. AUBLANC, AUPETIT, BEAUQUESNE, BETOUX, COUBRET, ECOBICHON, GAYET, MORELLE, 

PARIS, PERRIERE, RANCIER, ROBERT, WAILLIEZ. 

 

Excusés : MM. CADEVILLE, CHANUDET, DELAGE, LAFRIQUE, ZARROUK. 

  

Assiste : M. LACAN (Responsable Fonctionnement et Développement). 

 

     ------------------------------ 

 

* ADOPTION DE PROCES-VERBAL 

 

 Le procès-verbal n° 3 de la réunion du 15 septembre 2022 est adopté à l’unanimité. 

 

* VALIDATION DES PROPOSITIONS DU BUREAU : 
 

*  Création d’un poste de BE à mi-temps par la Ligue mis à disposition de notre District. 
 
La personne recrutée serait embauchée par la Ligue à mi-temps sur un CDI de 6 mois à compter du 

1er janvier prochain. 
Le poste devrait ensuite être pérennisé au travers un contrat d’apprentissage qui permettrait à son 

bénéficiaire de s’engager dans un processus de formation 
 
 Le Comité, à l’unanimité, donne son accord pour ajouter 10 heures/semaine à ce poste pour 
l’affectation des heures dans le cadre de l’opération foot à l’école.  
 

 
* Aide au transport. 

 

 Suite à l’augmentation exponentielle des carburants le Comité unanime donne son accord pour l’octroi 

d’une aide exceptionnelle de 150 € à tous les clubs. 

 

 Le versement de cette aide sera effectué par chèque, charge au Président(e) de chaque club d’en 

répartir le montant entre joueurs et dirigeants qui assurent le covoiturage pour le déplacement des équipes. 

 

            ° Formation d’éducateurs en D1 et D2. 
 
 En raison de la réforme à venir de la formation, la Comité décide de surseoir aux obligations 
d’encadrement pour la saison 2022/2023, la proposition financière devenant de ce fait caduque. 
 Les clubs en seront avisés rapidement. 
 

* Mise à disposition de la Salle Paul Sauvage-Jean Taillandier (fixation d’un tarif). 
 
 De plus en plus d’associations sollicitant la location de la salle, le Comité décide de fixer un prix de 
location de 50 € par demi-journée et 75 € par journée pour couvrir entre autres les frais de chauffage. 
 La gratuité demeurera pour les clubs et les partenaires. 
 Une convention sera établie entre les parties. 
 



* REGLEMENT INTERIEUR DE LA COMMISSION D’ARBITRAGE 

 
 Après avoir été amendé, le Règlement Intérieur reçoit l’aval du Comité avec une application 
immédiate. 
 

* PLANIFICATION DES REUNIONS DE SECTEURS 
 
 Les réunions de secteur reprendront en mars et avril 2023 à raison de deux par mois. 
 
 Les dates seront fixées ultérieurement ainsi que les sujets à aborder (arbitrage, réforme des diplômes 
éducateurs, …). 
 

* POINT SUR LES PARTENARIATS 
 
 Le Président propose que chaque Membre du Comité contacte un partenaire potentiel dans la liste 

établie qui leur sera communiquée. 

 Un point sera fait lors de la prochaine réunion du Comité de Direction. 

 

* REPAS DE FIN D’ANNEE 
 
 Le Comité décide d’organiser un repas de fin d’année avec les Membres élus, Présidents de 
Commissions et le personnel. 
  

* REVISION DES STATUTS DU DISTRICT 
 

Une réflexion s’engage sur une refonte des statuts du District qui pourrait porter sur les points 
suivants : 
 - baisse du nombre d’élus ? 
 - scrutin de liste ? 
 - modification des attributions des missions du Bureau, du Comité ? 
 - limitation du nombre de mandats ? etc 

                                 

                   Le prochain Comité Directeur sera amené à se prononcer sur l’engagement d’un processus de révision 

afin qu’en cas d’accord une nouvelle mouture puisse être soumise à l’approbation de l’Assemblée Générale 

en fin de saison. 

 

* EQUIPEMENTS NIKE  
 
 La commande ne sera probablement pas honorée en totalité, certains équipements manquant faute 
de stock. 

Les personnes qui ne pourront pas avoir leur dotation seront prioritaires sur la dotation Nike de la 
prochaine saison.  
 

* TIRAGE DES COUPES 
 
 Le Président souligne l’accueil chaleureux réservé la veille par l’équipe dirigeante du club de Bussière-
Dunoise pour le tirage des coupes.  
 Il l’en remercie ainsi que les Membres de la Commission de Gestion des Compétitions et la Cellule 
Communications pour l’organisation du tirage. 
 
 Plusieurs partenaires ont émis le souhait d’accueillir un tirage des coupes. 
 Le maximum sera bien sûr fait pour leur donner satisfaction 
 

* REUNIONS DU COMITE DE DIRECTION 
 
 Une proposition de décentralisation de réunions du Comité Directeur reçoit un avis favorable de 
principe. 
 Les modalités en seront définies lors d’un prochain Comité. 
 

 



* RETOUR FICHES REFERENTS CLUBS 
 
 Le Président invite les Membres du Comité à prendre dès que possible l’attache des clubs dont ils 
sont référents et retourner les premières fiches de suivi. 
 

* POINT SUR LE CHALLENGE GROUPAMA 
 
 Un point sur l’évolution du Challenge sera transmis prochainement par le Secrétariat à chaque 
Membre du Comité. 
 Le Comité Directeur pourra éventuellement être amené à se prononcer sur les rares clubs pour 
lesquels le retour des fiches se fait attendre. 
 

* PLAN DE SOBRIETE ENERGETIQUE   
 
 Le Président indique que la FFF et la LFNA préconisent un usage économe des sources d’énergie au 
sein des bâtiments et installations sportives. 
 Une lettre circulaire, qui a reçu un avis favorable unanime du Comité de Direction de Ligue, va être 
adressée dans les prochains jours à toutes les parties prenantes 

 

* REUNIONS A VENIR : 
 
 - Remise dotations Ateliers Foot et Section Sportive : mercredi 30 novembre 2022 à 18 heures 30 
au District. 
 Tous les Membres du Comité sont conviés à cette remise. 
  

 - Trophée des Sports Creusois : lundi 5 décembre 2022    
  

* DISCIPLINE : propos à connotation raciste 
 
 Des comportements ou propos inappropriés et inacceptables ont tendance à se multiplier sur et aux 
abords des stades.  
 Ils seront bien sûr sévèrement sanctionnés lorsqu’ils seront avérés.   
 La Ligue a élaboré une circulaire sur la conduite à tenir en la matière, circulaire qui a été adressée à 
tous les clubs évoluant en régional et que nombre de Districts ont repris à leur compte. 

        Cette circulaire sera transmise aux Membres du Comité Directeur pour observations éventuelles et 

ce avant diffusion en fin de semaine prochaine aux clubs et arbitres départementaux. 

 

* ACTIVITE DES COMMISSIONS   
  

COMMISSION DU FOOT DIVERSIFIE 

 

Une réunion a eu lieu le 2 novembre 2022 lors de laquelle ont été évoqués les sujets suivants : 

 

- Futsal 

 

Le Championnat Seniors, avec 6 équipes engagées, débutera avant les vacances de Noël. 

 

La Coupe de la Creuse Futsal Féminin aura lieu à Bourganeuf le dimanche 15 janvier 2023. 

 

Le District s’associe à l’opération fédérale des plateaux de Noël pour les U7 et U9, avec du Futsal 

proposé à nos jeunes licencié(e)s les 3, 10 et 17 décembre 2022. 

 

- Foot-Loisir 

 

La Commission a la volonté de relancer l’activité en Creuse, un club s’étant déjà manifesté (Creuse 

Avenir 2005) 

 

 



- E-foot :  

 

Le Comité donne son accord pour nommer à la Commission Foot Diversifié, MM. Rayan HERRY et 

Julien CHATEL. 

Ils seront les gestionnaires de cette discipline avec Cédric CHRISTY, déjà Membre de la Commission. 

 

   COMMISSION F.A.F.A 

 

                 Thierry ECOBICHON fait le point sur les dossiers en cours. 

 

 COMMISSION DE L’ETHIQUE 

 

 Valérie VEDRINES demande si le District souhaite toujours participer au projet “Job Dating” avec 

Groupama. 

L’information sera transmise aux intéressés dès réception des détails de l’opération. 

 

* QUESTIONS DIVERSES 
 

 

- Nominations Membres individuels et arbitres indépendants : 
 

Suite au paiement de leur cotisation, le Comité nomme Membres individuels du District les personnes 
ci-après : Dominique AUPETIT, Roland BRUNAUD, Georges CHANUDET, Guy DEFRENEIX, Jacques 
DESHERAUD, Laurent GAYET, Mathis LECOEUR, Michèle LORCERIE, Guy ROBERT, Pierre PETIT, Francis 
BUXERAUD. 

 
MM. Christophe COUT et Djamili DAHALANE sont nommés arbitres indépendants du District. 

 

- Bordereau des rencontres  
 

Le « bordereau des rencontres » qui permet d’avoir un aperçu global des matchs du week-end à venir 
sera désormais publié dans Foot Hebdo. 

 
- PV Commission de Discipline : 

 
A la demande de certains Membres, le PV sera de nouveau transmis à tous les Membres du Comité 

de Direction à titre bien sûr strictement confidentiel, ce tant que les voies de recours internes des assujettis 
n’auront pas été épuisées. 

 

La séance est levée à 21 heures 10. 

 

Le Président : Serge AUBLANC. 

La Secrétaire Générale : Michèle LORCERIE. 


